



Presseinformation

Tiefgarage der Kreissparkasse Köln in Leichlingen wieder geöffnet

Anlässlich der Wiederherrichtung zugleich in neue E-Ladeplätze investiert

Köln, den 3. April 2024

Ihre durch das Hochwasser von 2021 beschädigte Regional-Filiale Leichlingen konnte die Kreissparkasse Köln nach umfangreichen Modernisierungsarbeiten im vergangenen Jahr wieder öffnen. Ab sofort steht den Kundinnen und Kunden nun auch die Tiefgarage wieder zur Verfügung.

Im Zuge der Wiederherrichtung ihrer Tiefgarage hat die Kreissparkasse Köln zugleich drei neue Ladeplätze für E-Fahrzeuge eingerichtet. „Mit den Ladeplätzen leisten wir nun auch hier vor Ort in Leichlingen einen Beitrag zur Förderung der E-Mobilität und damit zur Reduzierung des CO₂-Ausstoßes in der Region“, sagte Markus Luyven, Leiter der Regional-Filiale, bei der offiziellen Inbetriebnahme. „Um spontane Ladevorgänge zu erleichtern, kann an unseren Ladeplätzen bequem mit der Giro- oder Kreditkarte bezahlt werden – ohne dass eine vorherige Registrierung erforderlich wäre.“

„Die Kreissparkasse Köln investiert weiter kontinuierlich und gezielt in den Ausbau der Ladeinfrastruktur in der Region“, ergänzt Ralf Rutsatz, Referent Nachhaltigkeit bei der SOLUM GmbH, dem Immobilienmanagement der Kreissparkasse Köln. „So wurden zuletzt beispielsweise in Brühl und Hoffnungsthal neue Ladeplätze eingerichtet. Weitere Standorte sind bereits in der Umsetzung.“

An all diesen Standorten kann bis zu einer Leistung von 22 kW geladen werden. Der Preis je kWh beträgt aktuell 38 Cent. Da die Kreissparkasse Köln zu 100 Prozent Ökostrom bezieht, fahren die Nutzerinnen und Nutzern dieser Ladeplätze CO₂-neutral.

Bildunterschrift

Zur Wiederöffnung der Tiefgarage „tankten“ Ralf Rutsatz und Markus Luyven von der Kreissparkasse Köln (v. l.) den ersten Strom an den neu eingerichteten E-Ladeplätzen.

Anzahl Zeichen inkl. Leerzeichen: 1.815